

# Visites « écohabitat ». De bons échanges

Publié le 07 novembre 2017



Sébastien et Johanna ont apprécié échanger avec les visiteurs. Ce week-end, l'association Approche Écohabitat proposait, comme chaque année, des portes ouvertes afin que les habitants intéressés puissent découvrir les techniques de construction et les matériaux permettant de créer des maisons à l'impact écologique le plus réduit possible.

## Avec les occupants

Trente-trois rendez-vous étaient ainsi proposés dans l'ouest breton, l'idée étant que les échanges se fassent aussi avec les occupants, afin d'être informé le mieux possible, de distinguer les avantages et cerner les contraintes éventuelles. Dans le quartier de Leuhanchou, Sébastien et Joëlle ont ainsi fait le choix de se rapprocher de la Scop Acacia pour diverses raisons, comme son implantation dans la commune et l'état d'esprit d'une société coopérative et participative. « Nous voulions une maison en bois de deux étages, d'une surface de 110 m<sup>2</sup>, dont le chauffage se limiterait à un poêle. En application de plans réalisés par Guillaume Rétif, à Plouguerneau, Acacia nous a fait l'ossature, la charpente et le bardage en douglas. Des artisans locaux se sont chargés de la dalle, la couverture, la plomberie, l'électricité. Nous nous attaquons à l'aménagement intérieur avec le but de finir pour cet été. Comme nous travaillons au CHU, nous avons des horaires décalés. Je suis bricoleur et nous avons ponctuellement des coups de main de la famille. Les gens de la Scop nous conseillent bien également ». Samedi, les échanges ont été riches entre le propriétaire et la trentaine de visiteurs, soulignant la pertinence de cette opération.